
Continúan los posicionamientos sobre la política aeronáu
tica que se impulsa desde el

Gobierno Federal Ahora quienes ma
nifestaron suposturafueron los miem
bros de la Cámara Nacional de Aero

transporte Canaero de Femando
Flores Ellos se dicen a favor de una

apertura de cielos de forma gradual y
controladatal y como lo propuso laSe
cretaría deAsuntes Técnicos de laAso
ciación Sindical de Pilotos Aviadores

ASPA gremio encabezado por Car
los Chávez Morineau Hasta el mo

mento ya van dos actores que se ma
nifiestan de manera abierta por una
política aeronáutica que fundamente
y justifique el otorgamiento de quin
tas libertades para destinos en los que
México no tiene servicio siempre y
cuando se adopten medidas que garan
ticenla igualdad de competenciaentre
mercados En estos momentos la avia
ción en el país no pasa por su mejor
momento Esto lo vimos con los resul

tados financieros quedieronaconocer
hace unos días tanto Aeroméxico de
Andrés Conesa como Volaris de En
rique Bettranena Por lo tantoes buen
momento para que la Dirección Gene
ral deAeronáuticaCivil DGAC acar
go deAlexandroArgudfn convoque y
escuche las voces de expertos que con
formanuna industria que podría deto
nar un crecimiento económico equiva
lente al cinco por ciento del Producto
Interno Bruto PIB nacional
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En más de la industria íe comento que
elverano fue laprimeraprueba de fue

go para los nuevos modelosde síots en
el Aeropuerto Internacional de la Ciu
dad de México AICM que comanda

Alfonso Sarabia Lo cierto es que a pe
sar de la nueva asignación las aerolí
neas no han podido traer la demanda
de pasajeros que tenían prevista para
la temporada vacacional Esa es la ra
zón por la cual algunos vuelos han si
do desviados hacia aeropuertos alter
nos como Toluca bajoel mando de Ga
brielBetancourt donde los pasajeros
tienen quebajar del aviónsin ayudade
pasillos telescópicos ni aerocares Más
allá de la forma el fondo es cómo ga
rantizar la conectividad de los pasaje
ros que conectan con otro vuelo que
estáen laTerminal 1 ó 2 delAICM De
ahí quekcondliadónde horariospara
lapróximatemporada deberáserbien
calculada por las aerolíneas que inte
gran laCámara Nacional deAerotrans
porte Canaero de Femando Flores
si es que no quieren que muchos de
sus clientes queden varados en un ae
ropuerto que está lejos de ser un cen
tro de conexión

En tanto ya de Heno en la segunda mi
tad del año le comento que dentro del
mercado de vales de despensa el cual
supera 75 millones de pesos fueron 20
firmas que lograron el reconocimien
to por parte del Servido de Adminis
tración Tributaria SAT deAristóteles
Núflez como emisoras de monederos
electrónicos de vales de despensa auto
rizados es decir sólo con estas las em
presas podrán deducir en 53 por cien
to la prestación que muchos estudios

la colocan como la prestación laboral
preferida de los mexicanos Otro pun
to importante a destacar es que los sa
buesos de la Secretaría de Hacienda y
Crédito Público SHCP que lleva Luis
Videgaray continúan con la creación

de candados y lincamientos que garan
ticen que el consumo de poco más de
ocho millones de mexicanos que utili
zarán este año los monederos electró
nicos se realicen en territorio nacional
tal y como lo marca la recién aprobada
reforma financiera Es el caso de vales
conbandera MasterCardque comanda
Antonio Junco pues al ser internacio
nal elconsumo podríasalirde nuestras
fronteras y por ende no está darála for
maenquegaranticen el cumplimiento
de la leyyla seguridadque deben tener
las empresas en cuanta exista un can
dado con la marca

En otros temas ayer nos enteramos
que el Juez 74 de lo civil había orde
nado el embargo de el título de El Fi
nanciero a íavor de laseñora María del
Pilar Estandía Recordemos que el ro
tativo fue adquirido por el empresa
rio Manuel Arroyo colocándolo co
mo una multiplataforma informativa
Con esta decisión que se ordenó con
gelar las cuentas bancarias por el equi
valente al millón y medio de dólares
de ambas empresas que editan el ro
tativa Estas son Multimedia Lauman

y Comtelsat El juez hizo del conoci
miento de este acto a la Comisión Na

cional Bancaria y de Valores CBV
con Jaime González Aguade al fien
te y al Instituto Mexicano de la Pro
piedad Industrial IMPl que lleva Mi
guel Ángel Margáin Grupo Multime
dia Lauman señaló que sus abogados
atendieron esta situación en tiempo y
forma enfatizando que el juicio aún se
encuentra en proceso Por otra parte
comentan la total disposición y posi
bilidad de atender los adeudos seña

lados mediante una negociación ante
los abogados de la parte demandan
te apunta que las medidas precauto
rias emitidaspor el juzgador se deben
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a dos pagarés vendaos durante 2014
Por último mencionan que este pro
ceso mercantil no afectará el presti
gio editorial del grupo Veremos en
que concluye

Le adelantó que mañana se llevará a
cabo una interesante reunión donde

se abordarán las perspectivas de laeco
nomíamexicana el organizador seráel
Bladex banco supranacional estable
cido por los centrales de los países de
América Latina y el Caribe Estará el
presidente de la Junta Directiva Gon
zalo Menéndez Duque y también su
presidente ejecutivo Rubens V Ama
ral Es así como la institución finan
ciera instalada en la Bolsa de Valores
de Nueva York celebrará su aniversa
rio 35 se contará con la participación
del gobernador del Banco de México
Banxico Agustín Carstens

Como recordará en ediciones anterio
res ya le comentaba la manera verti
calizada que Mexichem de Antonio
Carrillo tiene en su estrategia de cre
dmiento por eso es relevante k» anun
ciado hace unas horas Me refiero ala
adquisición de Vestolit sexto mayor
productor de resina de PVC en Euro
pa El montode laoperación rondó219
millones de eurosenefectivoy algunos
pasivos asumidos Aún debemos espe
rar la autorización por parte de las au
toridades de competencia que se espe

rahacia finales del cuarto trimestre de
2014 Con esto Mexichem se alinea ha
cia una empresa química global inte
grada con un enfoque a productos es
pecializados y de alto valor pues con
la adquisición se abrirán oportunida
des de expansión hacia el viejo conti
nente además de asumir la entrada a
nuevos segmentos de mercado dentro
de la cadena doro vinilo

Le platico que la minera Southern
Copper Corporation filial de Gru
po México de Germán Larrea anun
ció que obtuvo por parte del Gobier
no peruano la aprobación del Estu
dio de Impacto Ambiental EIA de
su proyecto Tía María El Ministro de
Energía y Minas de esta administra
ción mediante la resolución directo
ral N° 329 2014 MEM DGAAM de
fecha de 1 de agosto del 2014 Apro
bó el plan minero ubicado en la zo
na de Arequipa Perú Este proyecto
demandará una inversión aproxima
da a mil 400 millones de dólares y la

empresa estima iniciar los trabajos
del mismo hacia finales de este año

Si ya Southern Copper Corporation
era unos de los mayores productores
a nivel mundial de cobre y con las ma
yores reservas del mineral con esta
nueva mina se consolida dentro de
esta industria Hoy la compañía está
listada en la Bolsa de Valores de Nue

vaYork y Lima Perú cuya propiedad
en 82 6 por ciento pertenece a Grupo
México con presencia en complejos
metalúrgicos en nuestro país y Perú
llevando actividades de exploración
en Argentina Chile y Ecuador

En la próxima entrega le platicaré so
bre tos esfuerzos que realiza Johnson

Johnson dentro de su área de ne

gocios de Life Sean que dirige Nariy
Camacho sobre la diabetes y el em
peño que han puesto para posidonar
se cómo líderes en el segmento den
tro del país Estaenfermedad se coloca
en México como un problema de sa
lud pública pues estima queparael
cierre de 2014 fallezcan más de 90 mil

habitantes ligados aeste padecimiento
Los programas gubernamentales han
sido insuficientes por ello la impor
tancia de generar una mayor cultura
nutritiva y de ejercicio entre otras ta
reas más Sin duda un tema que a to
dos interesa

jaime npíl yahoacom rFü

@janupi

 205.  2014.08.06


